

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 04.09.2009

Gasgeruch in Wohnhaus



In einem Einfamilienhaus in der Johannes-Holtmanns-Straße wurde am Dienstag Gasgeruch festgestellt. Ein Trupp der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) betrat unter Atemschutz die Einsatzstelle und schloss vorsorglich den Gashahn des Wohnhauses.

Messungen ergaben jedoch eine nur ungefährliche Gas-Konzentration.

Fehlalarm im Altenheim



Minutenlanges Sirennengeheul ließ Mittwochabend Schlimmes befürchten. Doch die Vielzahl der Feuerwehrfahrzeuge rückte (zum Glück) umsonst aus: Der Brandmelderalarm im Heizungskeller des städtischen Altenheimes Herichhauser Straße entpuppte sich als Fehlalarm.